

Simon ist der Sohn unseres langjährigen Setzers Christian. Was Christian und seine Familie und vor allem Simon selbst aktuell durchzustehen haben, können wir nur ahnen. Unser Mitgefühl ist bei ihnen. Wir hoffen, dass dieser Aufruf Früchte trägt.

Für die Redaktion JOACHIM GEFFERS

Helft Simon!

Er hat Blutkrebs und braucht Eure Hilfe.



Simon liebt das Leben! Helft ihm es zu behalten! Simon ist Sohn, großer Bruder und Lebenspartner. Er verbreitet stets gute Laune und ist für seine Familie und Freunde immer bereit zu helfen.

Innerhalb weniger Stunden hat sich sein Leben drastisch verändert – seine Diagnose: akute Leukämie!

Jetzt braucht er Hilfe. Zum Überleben benötigt er einen Stammzellspender – seinen genetischen Zwilling.

Deshalb organisieren seine Freunde und Familie gemeinsam mit der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei eine Registrierungsaktion.

„Nur wenige Krankheiten geben uns die Möglichkeit“, so Schirmherr Landrat Oliver Stolz, „den Betroffenen praktisch zu helfen. Bei Blutkrebs können wir alle etwas tun. Ich freue mich, wenn viele mitziehen, um Simon zu helfen.“

Weitere Informationen auf www.helft-simon.de oder auf Facebook unter „helft-simon.de“.

Werden Sie Stammzellspender!

REGISTRIERUNG

Kreisverwaltung Pinneberg
Kurt-Wagener-Str.11
25337 Elmshorn

DKMS SPENDENKONTO

Berliner Bank
IBAN DE55 1007 0848 0151 2318 16
BIC DEUTDEDB110
Stichwort: JBB 001



Landrat Oliver Stolz



Wir besiegen Blutkrebs.

Folgen Sie uns   

www.dkms.de